

¿Discriminación contra la mujer en el CGPJ?

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial y la Fundación “Hay Derecho” organizan un polémico debate sobre la discriminación de la mujer en el Poder judicial que se emitirá por Youtube el 03/03/22 a las 19:30 horas. A continuación están las instrucciones para registrarse y toda la información sobre le acto.

En este coloquio abordaremos la discriminación de género en la judicatura. Aunque la igualdad en el acceso a la carrera judicial está garantizada legalmente y las mujeres son mayoría en la misma, su presencia es minoritaria en los altos puestos de la magistratura. ¿A qué se debe este hecho? ¿Cómo influyen los nombramientos discretionales en la discriminación a las mujeres? Para dar respuesta a estas y otras cuestiones, contaremos con grandes profesionales expertos en la materia.

El coloquio tendrá lugar el jueves 3 de marzo a las 19:30 y podrá seguirse online a través de Zoom y también de nuestro canal de Youtube.

Intervendrán:

- María Isabel Llambés Sánchez, magistrada.
- Jesús Manuel Villegas Fernández, magistrado.
- Elisa de la Nuez, abogada del Estado.

Moreda: Nacho Abad, periodista.

Es imprescindible **registrarse para asistir**, momento en el que podrán hacernos llegar alguna pregunta breve que quieran que se trate durante el coloquio. También podrán realizar preguntas vía Zoom en directo (no así en Youtube).

Recibirán el enlace a Zoom en su correo al registrarse. ATENCIÓN: EL ENLACE APARECE AL FINAL DEL CORREO QUE SE LES ENVIARÁ CON LA ENTRADA.

¡Pueden registrarse aquí!

Etiquetas: [CGPJ](#), [discriminacion](#)

Compartir esta entrada